
                                                 
 
 
 
                                                            

 
 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE [2023] 

 DE L’ASSOCIATION « LES ARCHERS DE L'HUREPOIX » 

 
 
LES ARCHERS DE L'HUREPOIX 
9 RUE DR BABIN, MAIRIE 
06 84 42 19 92 
 
Nombre de membres présents : 21 
Nombre de membres représentés :  2 
Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut valablement délibérer. 
 
 
 
 
 

 

ORDRE DU JOUR  

1. Rapport moral et sportif de la présidente. 

2. Rapport financier septembre 2022 à Août 2023 et quitus au trésorier. 

o Approbation du rapport financier par vote à main levée. 

3. Budget prévisionnel 2023-2024. 

o Approbation du Budget prévisionnel par vote à main levée. 

4. Budget Investissement pour travaux et achats. 

5. Bilan initiation – Jeunes et Adultes 

6. Retour sur les compétitions 

7. Précision sur les évènements à organiser par le club  

8. Appel à candidature pour intégrer le comité directeur.  

9. Questions diverses : si vous en avez n’hésitez pas à nous les transmettre  
 
10. Renouvellement des dirigeants 

11. Questions diverses 
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Le 12 Septembre 2023, à Forges les Bains, les membres de l’association « LES ARCHERS DE 
L'HUREPOIX » sont réunis au Gymnase de Forges les Bains en Assemblée générale ordinaire sur 
convocation de la présidente datée du 7 Juillet 2023 

 
Il est établi une feuille d’émargement, signée par les membres présents en leur nom propre ou en tant 
que mandataire. Celle-ci figure en annexe du présent compte rendu. 
53 inscrits pour la saison 2022-2023, le quorum est atteint avec la présence de 23 archers à l’AG ou 
représentés 
  
L’Assemblée est présidée par Mme Muriel PETRUZZELLA, présidente de l’association.  
Il est assisté d’un secrétaire de séance, Mr Christophe FEUILLET, secrétaire de l’association. 
 

 
 

La séance est ouverte à 20H05. 

RAPPORT MORAL ET SPORTIF DE LA PRESIDENTE 

Muriel PETRUZZELLA, Présidente de l’association, ouvre la séance, souhaite la bienvenue aux archers 
présents et les remercie d’avoir bien voulu assister à cette Assemblée.  
 
Lors de l’envoi de la convocation, la présidente demande s’il y a une ou plusieurs candidatures pour 
intégrer le comité. Elle laisse à la réflexion et le sujet est abordé au 8ième point.  
 
Le contrat d’Alexandre est reconduit pour les jeunes débutants et confirmés le mardi soir ainsi que 
pour encadrer les adultes présents de 20h15 à 22h. Les horaires des enfants confirmés sont de 19h15 
à 20h30 voir plus pour ceux qui le souhaitent. Les horaires des débutants ayant débordés l’année 
passée. Nous conservons notre créneau du samedi matin de 9h30 à 11h au gymnase de Forges pour 
tous les confirmés, n’hésitez pas à venir car c’est un créneau épié et la présidente se bat tous les ans 
pour le garder.  
Pour l’organisation de Briis on en reparle aux questions diverses. 
Cette saison passée a été une bonne récolte de médailles sur les parcours des concours 
départementaux, régionaux que ce soit en Tir 3D, Tir Nature et FITA. Céline en parlera.  
Le site de la Fédération a été refait cet été, on a du mal à retrouver nos chemins de navigation mais on 
va y arriver. 
Pour cette nouvelle saison, étant donné que la fédération a intégré les concours handisport dans son 
organisation d’inscription de concours, des archers handi s’intègrent dans des concours normaux. 
Donc le club n’organisera pas de concours sur le mois de novembre comme les années passées et par le 
fait aussi qu’il y a de moins en moins d’archer handi inscrits au tir à l’arc sur le département de 
l’Essonne. 
Nous allons organiser un concours débutant le 3 Février 2024 en collaboration avec le CDTAE. La 
présidente attend une confirmation pour un concours spécial Jeunes. 
La convention avec la CCPL pour le terrain dit TDF a enfin été signée en juillet. 
La Présidente rappelle que le club organise une découverte Run Archery le samedi 30 Septembre 
après-midi. Des affiches sont disponibles. N’hésitez pas à transmettre l’info autour de vous. Pas besoin 
d’être un super archer pour venir s’amuser.  
La présidente termine son rapport moral en précisant qu’avant l’inventaire il y a un pot d’amitié pour 
fêter la reprise du club de Gif sur Yvette (Les Moulons) par nos amis archers qui nous quittent Cyril 
Andreini et Eric Lambert. 
La présidente passe la parole à Stéphane Gheerbrant (trésorier) pour les états des finances du club. 
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RAPPORT FINANCIER SEPTEMBRE 2022 A AOUT 2023 ET QUITUS AU TRESORIER. 

 
Présenté par Stéphane  GHEERBRANT. 
 
Une hausse des cotisations par rapport à la saison passée de 4.61KE, due à un retour des adhérents 
après la pandémie de COVID19 nous amène un équilibre des comptes pour la saison 2022-2023. 
 
 
Résultat Financier Saison en Annexe 2 
 

 

VOTE SUR LE RESULTAT FINANCIER 

 
Le rapport financier et les comptes de l’exercice clos sont approuvés par l’Assemblée à l’unanimité.  

 

BUDGET PREVISIONNEL 2023-2024. 

 
Présenté par Stéphane  GHEERBRANT. 
 
Les frais de personnel correspondant à la prestation d’Alexandre PICHAT pour les cours du mardi se 
poursuivront pour la saison 2023-24. 
 
Budget Prévisionnel mis en Annexe 3 

VOTE SUR LE BUDGET PREVISIONNEL 

 
Le budget prévisionnel est approuvé par l’Assemblée à la l’unanimité.  
  
 

BUDGET INVESTISSEMENT POUR TRAVAUX ET ACHATS. 

Une provision pour l’aménagement du terrain extérieur de 1.6KEuros a été inscrit au budget 2024.  
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BILAN INITIATION & CONFIRMES – JEUNES ET ADULTES 

 

Bilan jeunes : 

Une belle promotion de jeunes débutants se sont inscrits en ce début d’année. 

Une perte des jeunes confirmés a été constatée tout au long de l’année, pour diverses raisons (Etude 
supérieures …).   

Pour les compétitions, une équipe « jeunes garçons » est peut être envisageable. 

 

Bilan adultes débutants : 

Bon groupe ayant commencé les compétitions en fin de saison. 

 

Organisation des prochains cours adultes débutants 2023-2024 : 

Etant donné le nombre très important d’adultes débutants (30 adultes) s’étant inscrits cette année, les 
3 premiers jeudis de la saison seront exclusivement réservés aux débutants. 

Les adultes confirmés de plus de 2 ans d’expérience viendront soutenir les entraineurs, Vincent et 
Robin. 

Le mur de paille du gymnase de Briis dans sa totalité, ainsi que des cibles sur trépied seront utilisés 
pour l’apprentissage des adultes. 

 

Le mot de l’entraineur fédéral et coach Vincent : 

Afin de motiver les adultes confirmés, des concours interclubs seront instaurés avec les clubs autours 
de Forges (Essonne et Yvelines). Ces petits concours pourrons se dérouler en gymnase, comme sur le 
terrain TDF extérieur ou encore sur le terrain 3D. 

Les confirmés doivent penser à vérifier leur matériel avant chaque entrainement et surtout avant les 
concours afin de ne pas contre performer bêtement.  
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RETOUR SUR LES COMPETITIONS 2022-2023 
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96 podiums officiels: 
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155 podiums “club”: 
(incluant les open, concours débutants & tir 2 en concours officiels) 
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Classements individuels officiels 
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Céline LEPINE réitère cette année son soutien afin d’aiguiller les débutants jeunes et adultes pour leur 
inscription au concours tout au long de l’année.  
 
Le tableau en ligne des concours et résultats est toujours disponible à l’adresse suivante : 
 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1yuFEUw0yEbdmBu4Y8__X8-
lPt_c9dcbya6jFYb3Sof4/edit#gid=804017656 

 
 
 
 
 
 
 
 

APPEL A CANDIDATURE POUR INTEGRER LE COMITE DIRECTEUR. 

Suite à l’appel à candidature pour consolider l’effectif du comité directeur, quatre nouveaux archers se 
proposent : 
 

 Johanna MICHEL 
 Alexis RENAUD 
 Clément RENAUD 
 Arnaud DRISCH  
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RENOUVELLEMENT DES DIRIGEANTS 

Membres sortants :  
 Muriel PETRUZZELLA, Présidente 

 Stéphane GHERBRANDT, Trésorier 

 Christophe FEUILLET, Secrétaire  

 DE L'ESTANG DU RUSQUEC, Responsable Matériel 

 Vincent PETRUZZELLA , Assistant responsable Matériel 

 Thomas LAMBERT, Responsable de la communication 

 Céline LEPINE, Responsable des concours 

 
  
Membres candidats :  
 Muriel PETRUZZELLA, Présidente 

 Stéphane GHERBRANDT, Trésorier 

 Christophe FEUILLET, Secrétaire  

 DE L'ESTANG DU RUSQUEC, Responsable Matériel 

 Vincent PETRUZZELLA , Assistant responsable Matériel 

 Thomas LAMBERT, Responsable de la communication 

 Céline LEPINE, Responsable des concours 

 Johanna MICHEL, membre du comité directeur 

 Alexis RENAUD, membre du comité directeur 

 Clément RENAUD, membre du comité directeur 

 Arnaud DRISCH, membre du comité directeur 

Sont élus : 
 Muriel PETRUZZELLA, Présidente 

 Stéphane GHERBRANDT, Trésorier 

 Christophe FEUILLET, Secrétaire  

 DE L'ESTANG DU RUSQUEC, Responsable Matériel 

 Vincent PETRUZZELLA , Assistant responsable Matériel 

 Thomas LAMBERT, Responsable de la communication 

 Céline LEPINE, Responsable des concours 

 Johanna MICHEL, membre du comité directeur 

 Alexis RENAUD, membre du comité directeur 

 Clément RENAUD, membre du comité directeur 

 Arnaud DRISCH, membre du comité directeur 

 
La constitution du comité directeur a été approuvé par l’Assemblée à la l’unanimité.  
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DIVERS 

 
A l’initiative de Céline LEPINE et Thomas LAMBERT , un remaniement du site internet du club LAH 
sera effectué afin d’augmenter la visibilité du club. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21H15. 
 
 
 
 

La Présidente de séance   Le Secrétaire de séance 
Muriel PETRUZZELLA    Christophe FEUILLET  
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ANNEXE 1 : LISTE DE PRESENCE 
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ANNEXE 2 : RESULTAT FINANCIER 
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ANNEXE 3 : BUDGET PREVISIONNEL 

 

  


